

Voici quelques statistiques suite à un sondage mené par une firme de consultants sur la section Montréal de l'ANRF :

Le principal lieu de résidence des membres actuels est la Montérégie (37%) suivi de l'Île de Montréal (28%) et des Laurentides (14%).

Leur adhésion à l'association provient majoritairement du bouche à oreille (36%) et des cours de préparation à la retraite lors de la signature des papiers de retraite.

Les principales raisons de l'adhésion sont : promesse de défendre l'indexation de ma pension (82%), promesse de veiller à mes intérêts (68%), promesse de défendre ma qualité de vie comme retraité fédéral (59%) et accès à l'assurance Médoc (54%).

Les répondants se montrent satisfaits (52.8%) ou très satisfait du travail de l'association (34.68%). Ils apprécient également la facilité pour adhérer à l'association (63.31%).

Les trois activités ou services que les membres utilisent le plus sont : le magazine Sage (87.7%), l'assurance médicale (63.09%) et le bulletin (51.90%).

Besoins des membres :

- Maintien du pouvoir d'achat;
- Être informés sur leurs droits et les discussions avec le gouvernement;
- Assurance;
- Activités dans sa région.

Enjeux de l'association :

Capacité à rejoindre les membres :

- Passage obligé par le national;
- Dysfonctionnements au niveau de l'envoi des courriels;
- Rejoindre les personnes en région.

Accès aux informations des membres :

- Accès partiel aux résultats des sondages nationaux;
- Non collecte de nombreuses informations lors des adhésions et suivis.